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Ⅲ someとany

some 名詞s いくつかの～・数～

数や量がはっきりわからない、あいまいな場合に使用される。疑問文・否定文ではanyに変わる。

(例)私は１冊の本を持っています。 I have a book .

(例)私はいくつかの本を持っています。 I have some books .

(例)あなたはお母さんがいますか？（持っていますか） Do you have your mother ?

「お母さん」 → 数・量ははっきりわかる → some / anyは使用しない。

(例)あなたはお兄さんがいますか？（持っていますか） Do you have any brothers ?

「お兄さん」 → 数・量はわからない。一人かもしれない。いないかもしれない。

→ some / anyを使用する。

注意 家族名（父・母など）は、aは使用しない。所有格をつけるか文中でも大文字にすること。

(例)Do you have Mother ?

(例)あなたはお兄さんが一人もいません。（2通り） You do not have any brothers.

You have no brothers.

注意 some / anyを否定文で使用した場合には、否定を強める意味になる。「一つも～ない」

Ⅳ 数の大小

数えられる名詞 数えられない名詞

たくさんの～ many 名詞s much 名詞

a lot of 名詞s a lot of 名詞

lots of 名詞s lots of 名詞

少しの～ a few 名詞s a little 名詞

ほとんど～ない few 名詞s little 名詞

1つも～ない・全然～ない not ～ any 名詞s （否定文） not ～ any 名詞（否定文）

no名詞s（肯定文） no名詞（肯定文）

(例)私はたくさんの本を持っています。 (例)私はたくさんのお金を持っています。

I have many books. I have much money.

( I have a lot of books./I have lots of books.) ( I have a lot of money./ I have lots of money.)



28

(例)私は少しの本を持っています。 (例)私は少しのお金を持っています。

I have a few books. I have a little money.

(例)私はほとんど本を持っていません。 (例)私はほとんどお金を持っていません。

I have few books. I have little money.

(例)私は１冊も本を持っていません。 (例)私はお金を全然持っていません。

I do not have any books. I do not have any money.

I have no books. I have no money.

追加 The の使い方について

数えられる名詞が一つの時には、a / an をつけるが、

その名詞がたった一つに限定できる以下の場合には、a/an の代わりに、the をつける。

① 2 度目に出てきた名詞。「その名詞」と日本語で訳すことができる。

（例）私は犬を買いました。 「その」犬はとてもかわいいです。

I bought a dog. The dog is very cute.

② 1 度目でも、その名詞がはっきりと一つに限定できる場合。「その」とは訳さない。

（例）彼女は美しい女性です。

She is a beautiful lady. 「美しい女性」は一つには限定できない。

（例）彼女は最も美しい女性です。

She is the most beautiful lady. 「最も美しい」女性なので一つに限定できる。

③前後の状況から、その名詞が一つに限定できる場合。

（例）窓を開けて。 「近くの窓」を開ける。

Open the window.


